



Arabia Saudita descarta recorte de producción y petróleo se hunde 5%

Los precios caían hasta un 5% en Estados Unidos y 4% en Londres, luego de que el ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ali Al-Naimi, descartó cualquier recorte de producción al reiterar la posición de su país de mantener el bombeo pese al exceso de suministro.

Los **precios del petróleo** se hundían cerca de un 5 por ciento luego de que el ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ali Al-Naimi, descartó cualquier recorte de producción al reiterar la posición de su país de mantener el bombeo pese al exceso de suministro que ha derrumbado los precios en los últimos 20 meses.

El contrato **del crudo West Texas Intermediate (WTI)** para entrega en abril, cae 5.0 por ciento, a 31.73 dólares para cotizarse en 32.67 en la Bolsa Mercantil de Nueva York, (Nymex).

Mientras que el **barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte** para entregas en abril retrocede 4.01 por ciento, para cotizarse en 33.29 dólares, borrando gran parte de las pérdidas de la sesión previa en el Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Arabia Saudita y Rusia, los mayores exportadores mundiales de crudo, han propuesto congelar la producción a los niveles de enero, que se ubican cerca de máximos históricos, siempre y cuando otras naciones productoras se sumen a la iniciativa.

En marzo habrá nuevas reuniones para tratar un potencial congelamiento de la producción, sostuvo al-Naimi en la conferencia CERWeek en Houston, donde agregó que espera que la mayoría de los países influyentes en el mercado congelen su bombeo.

Los inversores se mantienen escépticos respecto a la posibilidad de que el congelamiento rebalancee el mercado.

Además, el mercado considera que es poco probable que Irán acceda a limitar su producción, ahora que está libre de las sanciones occidentales que le impedían exportar a sus principales clientes.

El ministro de Petróleo de Irán calificó de "ridícula" la propuesta de algunos productores de crudo para congelar la producción en los niveles de enero, según un reporte de Bloomberg que citó a la agencia iraní Shana.

La **agencia de calificación crediticia Moody's** ha indicado que Irán tiene capacidad para añadir más de 500 mil barriles de petróleo al día al mercado, lo que aumentaría la actual sobreoferta o al menos la mantendría.